

ki ni take o tsuida yôna II

two lives but one love?

Von _-Vanna-_

Prolog: Was zuvor geschah!

Was zuvor geschah!

Zwei Bands, die nicht unterschiedlicher sein konnten, gingen zusammen auf Tour. Zu Beginn standen nur kleine Streitigkeiten auf der Tagesordnung, doch von Tag zu Tag spitzte sich das Verhältnis zwischen Kyo und Ruki zu.

Die beiden Bands versuchten mit einander auszukommen, doch das Hauptaugenmerk lag auf den Beiden Vocals. Ruki schien Gefühle für den Älteren zu haben und knallte dies Kyo direkt am ersten Tag an den Kopf, doch dieser schien von dieser ganzen Sache nichts wissen zu wollen. Den Älteren machte diese Situation mehr als nur verrückt und so verzog er sich recht schnell und zog sich zurück. Es kümmerte ihn schließlich nicht, was die Anderen von ihm dachten. Die Tatsache, dass Ruki wohl Gefühle für den Dir en Grey Vocal empfand, machte diesen Krank. Er ertrug diesen Gedanken nicht und es machte sich große Angst in dem Mann breit. Er wurde sehr stark verletzt und den einzigen, den er halbwegs an sich ran ließ, war ihren Drummer, da dieser diese Sache mitbekommen hatte und versucht hatte ihn wieder auf die Beine zu bekommen. Nach dem ersten Konzert und vielen Konfrontationen der Vocals, gingen die Beiden Bands zusammen Trinken, um ihren Erfolg zu preisen. Kyo ertränkte seine Gedanken und Sorgen mit Alkohol und näherte sich Ruki an, nachdem sie alleine zurück ins Hotel gefahren waren, doch Kyo konnte sich an nichts mehr erinnern, das einzige was diesem geblieben war, waren einzelne Fetzen von dem Gespräch, welches er scheinbar in der alkoholreichen Nacht mit Ruki geführt hatte und dass er neben Ruki aufgewacht war. Erneut versank Kyo in einem Tief, da er seine eigenen Gefühle nicht zulassen wollte, nicht konnte und bei Ruki stieg nun die Sehnsucht nach seiner verstorbenen Verlobten, die auf dem Friedhof von Yokohama lag. Diese ging der Vocal Gazette's besuchen und Kyo wurde von Uruha gebeten, ihn wieder zurück zu holen. Kyo schaffte es Ruki wieder für die Tour zu gewinnen und schaffte es sogar sich ein wenig ihm gegenüber zu öffnen. Sie begannen nun auch an dem gemeinsamen Text zu arbeiten, den sie schreiben sollten, um diesen am Ende der Tour zu performen. Bei dem Besuch im Freizeitpark, erlebten die Beiden einen wunderschönen, angenehmen Tag und schafften es vollkommen, ohne sich irgendwie zu streiten, sich einen schönen Tag zu gestalten, doch nach diesem Ausflug, änderte Kyo vollkommen seine Meinung und suchte erneut Abstand zu dem Gazette-Vocal, da er einfach zu große Angst hatte, sich wieder Jemandem zu öffnen und genauso verletzt und benutzt zu werden, wie vor einigen Jahren. Nur ein kleiner falscher

Kommentar von Irgendjemandem, führte dazu, dass Kyo komplett wieder dicht machte. Zu groß war einfach die Angst vor einer erneuten Enttäuschung. Mehr Abstand suchte Kyo auch nachdem, seine Mutter sich bei ihm gemeldet hatte und ihm berichtete, dass sein Vater verstorben war. Doch der krönende Abschluss war, als nach einem missglückten Konzert Gazette's in Osaka, auch noch Kyos Exfreund – Shun – auftauchte. Dies war der Untergang für Kyos Psyche. Ruki hatte sich mit seinem Leben für seinen Schwarm eingesetzt, doch leider brachte es ihm nichts als eine gebrochene Hand, die sofort behandelt werden musste. Es wurde beschlossen, dass sie das zweite Konzert in Osaka nicht halten würden, sondern komplett Dir en Grey überließen. Sie wollten nicht noch einmal so gedemütigt werden, wie zuvor. Am nächsten Morgen, wo Kyo erneut völlig weggetreten war und sich von Ruki hatte helfen lassen, wandte sich die ganze Tour zu einem Horrorszenario für beide Vocals um. Ruki bat Kyo um ein Gespräch und fragte ihn, ob es irgendwann eine Chance für ihn geben würde und Kyo beantwortete diese mit einem eiskalten 'Nein' und verschwand. Schlussendlich bat der Vocal Dir en Grey's um den Abbruch der Tour und lief einfach davon...